

しょうがくせい
小学生のみなさんへ

保護者の皆様へ

きょう がっこう はじ げんき とうこう
今日からまた学校が始まり、みなさんが元気に登校できたことを
とてもうれしく思います。今日は、登校できなかつたお友達もいるか
もしれませんが、これからみんながそろってがっこうせいかつ おく
できることを願っています。

みなさんは、4月のがつ しぎょうしき にゆうがくしき とうこう しんがた
コロナウイルス感染症が広がるのを防ぐため、2か月以上がっこう
やす 休みとなり、がっこう い 学校へ行くことができませんでした。やす あいだ うち
休みの間、お家
ひと たす の人に助けていただきながら、けんこう き そと で
健康に気をつけ外に出るのをがまん
してせいかつ おも
生活してきたと思います。よくがんばってくれました。

きょう がっこう はじ かんせん ひろ しんばい
今日から学校が始まりますが、感染が広がる心配がなくなったわ
けではありません。いま おな がっこう せいかつ
きませんが、せんせい はなし き ひとりひとり かんせんぼうし
先生の話をよく聞き、一人一人が感染防止にしっかりと
き き
気をつけながら、あたが がっこうせいかつ おく おも
新しい学校生活を送ってほしいと思います。

また、2か月もがけつ がっこう
学校に行けなかつたので、がくしゅう わ
学習のしかたが分から
なかつたり、がっこう わす
学校のきまりを忘れてたりしてふあん
不安になることがあるか
もしれません。そんなときはとき せんせい そうだん
先生に相談して、ひとり なや おし
一人で悩まないで教えて
もらいましょう。せんせい やす あいだ
先生たちは、お休みの間、みなさんのとうこう む
登校に向け
て、じかん
時間をかけていろいろとじゅんび
準備をしてくれました。せんせい ともだち
先生やお友達と
きょうりよく たの がっこうせいかつ はじ
協力して、楽しい学校生活が始まることを期待しています。

最後に、一つだけ約束してもらいたいことがあります。今も、たくさんの方が新型コロナウイルス感染症とたたかっています。大切な命をなくされた人もいます。たたかう相手は、ウイルスです。感染された人が一番つらい思いをしていますので、悪口や傷つけるようなことを言っいてはいけません。相手の気持ちになっおもて思いやりをもっこうどうて行動し、いじめられたり、つらい思いをしたりする人を出さないようにしましょう。

保護者の皆様、それぞれのご家庭の状況があつたにもかかわらず、臨時休業中の対応にご協力いただきありがとうございます。大変ご心配をお掛けしたことと拝察いたします。本日、学校が再開しましたが、引き続き状況を見極めながら、今後も感染症対策を徹底したうえで、学びの保障に向けて尽くしてまいります。

なお、子どもたちへのメッセージでも触れましたが、感染した方への差別的さべつてき事象が起こっています。大人の方が範を示すとともに、子どもたちに指導をしていただきますようお願いいたします。

今後とも本市の教育にご理解ご協力をよろしく申し上げます。

令和2年5月25日

松山市教育長 藤田 仁